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 ccNSOوز البلدان هذا هو اجتماع منظمة دعم أسماء رم طاب صباحكم جميعًا.  كريس ديسيبان:

وأنا على يقين من أنه  نحن الآن في موقف نفتقر فيه لحضور ستيف. ومجلس الإدارة.

سوف يحضر قريبًا، ولكن بالنظر إلى أنه ليس أمامنا غير الوقت المحدد لنا، فقد رأيت 

 أنه يفضل لنا المبادرة إلى بدء الجلسة.

لا أعتقد أننا بحاجة للبدء في  وأنا أظن أن الجميع هنا يعرفون بعضهم بعضًا، لذلك

  فهذا الاجتماع لكم. التعارف، ما لم يكن هناك سبب لذلك.

 كاترينا؟ 

 

  شكرًا جزيلاً لك، كريس.  كاترينا ساتاكي:

إنه لمن دواعي سروري أن أكون حاضرة معكم هنا من أجل  طاب صباحكم جميعًا.

حسنًا، ربما  --ة الأمر لأنني مناقشة أخرى على مدار ساعة، وأنا لا أدري كيفية متابع

أو يمكننا البدء بما لدينا نحن من أسئلة،  يمكننا البدء من خلال تناول ما لديكم من أسئلة.

 بالفعل.

 

 أيهما تريدين.  كريس ديسيبان:

 

 --إذن، لنبدأ بما لدينا من أسئلة، لأن  حسنًا.  كاترينا ساتاكي:
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 ة، نعم.ربما يكون هذا أكثر معقول  كريس ديسيبان:

 

  نعم. ربما تستغرق بعض الوقت. --سوف تستغرق  -- كاترينا ساتاكي: 

وقد أبلغناكم بذلك مسبقًا، ومن ثم لدينا الوقت  --إذن السؤال الأول الذي طرحناه 

حسنًا، إن أول سؤال أردنا مناقشته مع مجلس الإدارة يدور حول موقع  للتحضير لذلك.

لب من زميلي من المجلس، ديبي، أن يقوم بشرح وهنا أود أن أط .ICANNاجتماعات 

 موقفنا باختصار.

 

  شكرًا لك، كاترينا. ديبي موناهان: 

أود أن أفهم المزيد حول  .ccNSO، مجلس NZ. مرحبًا، أنا ديبي موناهان، من نطاق

العملية بالإضافة إلى اتخاذ القرارات حول اختيار المواقع الخاصة بعقد اجتماعات 

ICANN. ة وسلامة الوفود أحد الجوانب الهامة التي يجب مراعاتها، وأنا إن صح

ألاحظ أن معايير اختيار مواقع الاجتماعات تقر بأن موقع الاجتماع يجب أن يوفر بيئة 

  آمنة ومضمونة لجميع الحاضرين في الاجتماعات.

ة فأبوظبي إذا ما اعتبرناها مكانًا لعقد الاجتماعات، تثير مخاوف لدي بصفتي امرأ

ليس هذا من النظور الثقافي، ولكن بالأحرى من جانب موقف السلامة  تسافر وحدها.

وهناك جهات استشارية للسفريات من عدد من الدول تسلط الضوء على  الشخصية.

ويشمل ذلك المشي بمفردك وأيضًا  مشكلات السلامة، لاسيما بالنسبة للنساء المسافرات.

 جزء من عملي. ICANNحضور اجتماعات إن  حول مخاطر ركوب التاكسي وحدك.

وأريد أن أؤدي جميع جوانب عملي بشكل جيد، لكنني بحاجة لأن أضع سلامتي 

 وراحتي الشخصية في الحسبان عند تقرير ما إذا كنت سأحضر اجتماعًا.
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قرار اختيار أبوظبي موقعًا  ICANNوأنا مهتمة بالتعرف على كيفية اتخاذ 

كن أخرى في المنطقة لا تحظى بنفس المستوى من للاجتماعات وتفضيله على أما

 التوصيات بالنسبة لسلامتي كامرأة مشاركة.

وفي نقطة أخرى، شهد هذا العام اجتماعين تم نقلهما من موقعيهما الأصلي بسبب 

مخاوف صحية تتعلق بفيروس زيكا، ولم يكن الانتقال إلى دولة مختلفة ولكن إلى 

 طيط لها في الأساس.مناطق مختلفة غير التي تم التخ

لقد أثار الانتقال إلى حيدرأباد أسئلة حول الطريقة التي تم من خلالها اختيار هذا الموقع، 

 لاسيما بالنظر إلى عملية استخراج التأشيرة المعقدة التي ينطوي عليها السفر إلى الهند.

ط والهند فعلى مدار عدة أعوام، سمعنا من مواطنين من دول في أفريقيا والشرق الأوس

وللمرة  .ICANNعن صعوبات الحصول على تأشيرات من أجل حضور اجتماعات 

الأولى، فإننا نحن من الدول الأخرى قد عانينا من نفس المشكلات، وأتمنى أن يؤدي 

 ذلك في النهاية إلى إجراء من أجل التغلب على هذه المشكلة.

 شكرًا. 

 

فهناك مشكلة استخراج  سيم هذه المسألة إلى مناقشتين؟هل يمكنك تق شكرًا لك، ديبي.  كريس ديسيبان:

 التأشيرات وبعد ذلك هناك المشكلة الأولى.

  إذا لم تكن تريد التحدث، فلا بأس بذلك. --هل تود، نيك، التحدث  --نيك  --هل 

  --يوران، هل 

 

 --في الحقيقة، نعم، بالطبع سوف يكون ذلك أمرًا رائعًا  كاترينا ساتاكي: 
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 تفضل إلى الطاولة، نيك.  ديسيبان:كريس 

 

 --لكن ربما لن يمانع مجلس الإدارة  كاترينا ساتاكي: 

 

  --حسنًا، أود من نيك أن يشرح لنا شيئًا في البداية  كريس ديسيبان: 

 

  حسنًا. أجل. كاترينا ساتاكي: 

 

 وبعد ذلك يمكن لمجلس الإدارة الرد. -- كريس ديسيبان: 

 

 رًا.شك كاترينا ساتاكي: 

 

 رائع. حسنًا. تفضل هنا فحسب، نيك.  كريس ديسيبان:

 --أو البدء في الحديث حول أبوظبي  --البدء في تناول  --هل تريدون البدء فحسب 

  اختيار أبوظبي والمشكلات المحيطة بذلك ثم يمكننا إجراء مناقشة؟

ما  --ف فقد رأيت أنه سيكون من المفيد إجراء حديث حول سبب اختيار أبوظبي وكي

 ما هي المعايير التي استخدمناها. --قمنا 

 

 يسرني إبداء بعض التعليقات حول أبوظبي. شكرًا. بالتأكيد.  نك توماسو:
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التعليق الأول وهو أن الهيئة العامة لتنظيم قطاع الاتصالات في الإمارات العربية 

تي استخدمناها في المتحدة قدمت مقترحًا باستضافتنا في أبوظبي، وهذا أحد المعايير ال

 اختيار المواقع.

فقد عرضوا في حقيقة الأمر استضافتنا في دبي، لكننا رأينا أن المنشآت الموجودة في 

 دبي لم تكن مساعدة.

ومن ثم فقد فكرنا في أبوظبي، ونظرنا في مسألة الأمن والسلامة على العموم، 

 --نها، ونشعر بأننا نوفر بالإضافة إلى النظر في كيفية إجراء تحليل للمخاطر والحد م

بيئة أو غطاء آمن، إن شئتم، للوفود من الانتقالات القادمة من المطار من أجل التأكد 

من حصول المشاركين على الانتقالات الصحيحة إلى فنادق آمنة عالية الجودة، وإلى 

 مركز مؤتمرات تنطبق عليه الشروط من أجل إدارة اجتماعاتنا.

وظبي على أساس تلك المعايير، وربما المعيار الأهم هو أننا لم نعقد إذن فقد تم اختيار أب

فقد قررنا كفريق عقد الاجتماع في  --اجتماعًا في الشرق الأوسط من قبل، ومن ثم 

 منطقة الشرق الأوسط.

 

  شكرًا لك، نيك. --إذن فقط  كريس ديسيبان: 

داية، هناك سياسة لمعايير في الب --أريد فقط أن أوضح الأمر للجميع، بشكل عام هناك 

 أنا لست متأكدًا، لكنها موجودة. وهي منشورة على موقع الويب. --الاجتماعات 

اختيار موقع الاجتماع من صميم عمل فريق العمل ووظيفة  --ثانيًا، هذا الاجتماع 

، وليس قرارًا من ICANNبالإضافة إلى أنه قرار من منظمة  ICANNتنظيمية داخل 

، على الرغم من أن مجلس الإدارة تتم مطالبته بالتصديق على الميزانية مجلس الإدارة

 التي قد تكون مخصصة لذلك.
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جميع ما طلبتموه  --وأعتقد أن نيك قد أفاد بأننا نضع في اعتبارنا جميع الأشياء التي 

أنت تعتقدين أن هناك مشكلة في اختيار  --ذكرتموه، وأنا أقر بأن لديكم مشكلة  -- أو

 أعترف بذلك. ي.أبوظب

في هذا الموضوع الخاص، في مقابل مشروع تأشيرة حيدرأباد،  --إذن ماذا غير ذلك 

ما الأسئلة الأخرى التي تريدين طرحها وما  --إذن ما الذي  لنجرِ حوارًا. --هيا بنا 

 الذي تريدين معرفته؟

 

ي ويتم اصطحابي من المطار إذن من خلال ما قلتَه، نيك، طالما أنني أصل إلى أبوظب  ديبي موناهان:

وإيصالي إلى مقر الانعقاد والمكوث في الفندق وبعد ذلك أعود إلى الوطن مرة أخرى، 

لكنني أعتقد أيضًا أن من بين الجوانب في  فإن كل شيء آمن وسليم، وأنا أقبل ذلك.

هو الجانب الاجتماعي والخروج وتناول العشاء، وبعد ذلك القدرة  ICANNاجتماعات 

  العودة مشيًا بعد احتساء مشروب، أو أيًا كان، والعودة مرة أخرى إلى الفندق.على 

إذن هل هذا هو المعني الكامل للجانب الاجتماع والارتباط، والقدرة في حقيقة الأمر 

 على الخروج والتعرف على أكثر من مجرد الفنادق ومقر المؤتمرات.

 

 سالي؟  كريس ديسيبان:

 

  أعتقد أنه سؤال جيد. شكرًا لك على هذا السؤال. ، ديبي.شكرًا  سالي كوسترتون:

وأنا أعرف أن هذا السؤال حول أماكن الاختيار على مستوى  --أحد الأشياء التي 

المدن، في مقابل الاختيار على مستوى المناطق يأتي بشكل منتظم، وهناك بضعة أشياء 

 أريد الإشارة إليها.
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ليست هناك سياسة للمجتمع في الوقت الحالي حول  --وكما قد تعلمون، فإن الاجتماع 

نموذج الدوران موجود في سياسة  --وهناك  الأساس الذي يجب عليه اختيار أي مدينة.

والآن هناك السياسة الخاصة بكيفية إدارة  مجموعة عمل استراتيجيات الاجتماعات.

المجتمع  الاجتماعات، والتي كانت من العمليات التي استغرقت عامين على نطاق

 وكانت تصاعدية، وتحرى عنها مجلس الإدارة بالكامل وخضعت للتعليق العام بالكامل.

والآن إذا أراد المجتمع مراجعة ذلك في الوقت الحالي، فأعتقد أنه يمكن حدوثه، لكنني 

واستنادًا إلى ما  هذا شيء جدير بالتفكير فيه. --ومن ثم هنا  اخترت عدم القيام بذلك.

فإذا  وهذا أمر يقرره المجتمع. كما تعلمون، ربما يتغير ذلك. --المستقبل، فإن سيسفر عنه 

 ما أراد تغيير السياسة، فمن الواضح أن بإمكانه القيام بذلك، وهناك عملية للقيام بذلك.

والسبب وراء قولي ذلك في جانب منه يعود إلى تذكير الناس فقط أن هذه هي الحالة في 

  تقد أن هناك الكثير من الارتباك حول هذه النقطة.حقيقة الأمر، لأنني أع

ومن ثم فقد تم توجيه فريق العمل إلى العثور على موقع داخل منطقة وداخل نموذج 

الدوران الإقليمي، وهم يناقشون هذه المسألة مع مجلس الإدارة ويقومون بتقييم ذلك 

 على الأساس الذي وصفه نيك والذي قمنا بنشره.

هناك أمر آخر يجب علينا مراعاته، وهو السبب في أنني أقول،  --ء التي من بين الأشيا

كما تعلمون، أن المجتمع قد يرغب في التفكير فيما إذا كان يريد تغيير السياسة أم لا، هل 

كما تعلمون، إن العالم يتحول باستمرار إلى مكان معقد ولاسيما المشكلة التي  --العالم 

كما تعلمون،  --يمكن  --لامة الشخصية وما إلى ذلك، فهي نشير إليها هنا بخصوص الس

  في العديد من مدن العالم، لأسباب مختلفة، قد تنطوي على تحديات وصعوبات.

أريد فقط أن أطرح هذه الفكرة عليكم لأنني أفهم بأن  --فهذا مجرد  --إذن هذا 

الكثير من  --المشاركين يرفضون بقوة ليس فقط الحضور في أبوظبي، ولكن العديد 

 الأشخاص يرفضون بقوة أي مكان نذهب إليه تقريبًا.
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أنا  --بروس  --نعم، أعني أن دور شيرين هو التالي ولكن قبل ذلك مباشرة، أنا  حسنًا.  كريس ديسيبان:

إذا كنتم بالخارج ليلاً،  --وبروس ربما نقول لكم أنكم إذا كنتم في ملبورن، إن كنتم 

تعلمون، فإننا نوصيكم بعدم ركوب أي تاكسي ما لم تكونوا قد  كما --فإنا  --فربما 

  حجزتم ذلك.

أنا أحاول فقط القول بأن هناك  وأنا لا أحاول هنا بهذا المثال أن أعطيكم مبررًا لذلك.

 شيرين؟ مشكلات في معظم الأماكن التي تذهبون إليها.

 

ك الاستثمارية في دبي لمدة تقارب سبع لقد عملت رئيسًا لمجلس إدارة أحد البنو نعم.  شيرين شلبي:

سنوات وقد سافرت كثيرًا إلى أبوظبي، لذلك أريد فقط أن أعطيكم وجهة نظر حول 

  الحياة الاجتماعية.

إننا نتحدث ربما حول مائة  في كل هذين المكانين، فإن المجتمع المحلي صغير للغاية.

التي تقطن فيها من الأجانب  ألف نسمة إلى مائة ألف نسمة ]تقريبًا[، حيث الأغلبية

 والذي يمكن أن يصل إلى مليوني شخص في كلا الحالتين.

فالنموذج السائد هناك هو جذب مجتمع الأعمال الدولي الذي  --إذن فإن هذين المكانين 

 يستقر هناك ويعيش بطرقة منفتحة للغاية.

لية، ولكن إذن فإن الشيء الوحيد الذي يجب عليكم اتباعه هو بعض العادات المح

بخلاف ذلك، أعتقد أننا سوف نجد ذلك منفتحًا للغاية ودوليًا، وسوف تستمتعون بالحياة 

الاجتماعية هناك للغاية، وأنا أقول أنه سواء كنتم تريدون الذهاب إلى الشاطئ أو 

الانتقال إلى السوق أو تناول العشاء في مكان ما وبعد ذلك العودة إلى الفندق أو الذهاب 

 فهذا مكان دولي للغاية. سرحية أو حضور حفلة موسيقية.لحضور م

 --الشيء الوحيد الذي يجب علينا مراعاته هو عدم عقد الاجتماعات خلال الأشهر 

شهر رمضان المعظم، لأنهم يضعون قيودًا على بعض أنواع السلوك، لكنني لا أعتقد 

 يدة.أو سيتم تغريمكم، بصراحة شد أن الاجتماع يقع في منتصف رمضان.
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 وبعد هذه الرسالة من مجلس أبوظبي للسياحة...   كريس ديسيبان:

 ] ضحك [ 

 

 شكرًا لك شيرين.  كريس ديسيبان:

 

 -لقد كان السؤال حول الجانب الاجتماعي، والاندماج في المجتمع، ومن ثم   شيرين شلبي:

 

  أنت محق تمامًا.  كريس ديسيبان:

دعونا لا  د أي أحد آخر إضافة أي شيء؟هل يري ديبي، هل تودين إضافة أي شيء؟

 نجعل هذه المناقشة حول ديبي.

 

 )خارج الميكروفون.( 

 

 ليس فقط حول ديبي.  كريس ديسيبان:

 ] ضحك [ 

 

الحصول على  --أنا أعلم أننا بحاجة إلى التأكد من  --لننتقل إلى  --إذن هل تريدون   كريس ديسيبان:

قط أن ننتقل إلى المسألة المتعلقة باستخراج الوقت الكافي لكل شيء، ولكن نريد ف

 مجرد تعليق أو... التأشيرات، ما الذي تنشدونه من جانبنا في هذا السياق؟
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أعني أنني أظن أن هذا التعليق طرحه العديد من الأشخاص في حقيقة الأمر من مناطق   ديبي موناهان:

ة وأعتقد أنا تصدرت الواجهة أخرى في التأشيرات السابقة، وأنا أعلم أنها مشكلة مستمر

  --بالنسبة للهند بسبب أن العديد والكثير من الأشخاص تأثروا بذلك فجأة بسبب 

 

 نعم.  كريس ديسيبان: 

 

وأعتقد أن الأمر كان مفاجأة في حيدرأباد حيث ظهرت المشكلة وبعد ذلك كانت  -- ديبي موناهان: 

 تعقيدات عملية استخراج تأشيرة الهند ملفتة. 

 

  وأيضًا حقيقة أننا قمنا بتحويل الاجتماع، إذن نعم.  كريس ديسيبان:

أعتقد أنها كانت  --بعد قضاء عامين  ومن ثم أريد فقط أن أقول شيئًا حول التأشيرات.

عامان في مجموعة عمل استراتيجيات  --عامين، سالي، لقد فقد القدرة على تعقب الزمن 

لا  --لا يجب علينا  --نعم، لقد "س هنا وأقول، الاجتماعات، ولكان من الغريب أن أجل

يجب أن أحضر إلى مكان تستخدم فيه التأشيرة"، لأن الموقف الذي اتخذناه في مجموعة 

أن من الواضح أنكم لن تذهبوا  --عمل استراتيجيات الاجتماعات تمثل في أن من المهم 

كاملة في مجتمع من المستحيل لمجموعة  --إلى مكان ما يكون من المستحيل فيه 

ICANN .من أستراليا أو المملكة المتحدة  --وكما تعلمون، فإن الجميع في  الذهاب إليه

 ومن الواضح أننا لن ننتقل إلى هناك. محظور عليهم الذهاب إلى هذا المكان.

في حالة التأشيرة، إذا كنتم بحاجة للحصول على تأشيرة، فلا يجب أن  --ولكن إذا 

  يكون ذلك عائقًا.
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 أكثر تعقيدًا للبعض عن البعض الآخر. --إننا نقر بأن هذا الأمر معقد بالنسبة للبعض 

وبالنسبة للبعض منا، فإننا محظوظون أنها  وبالنسبة للبعض فإنها عملية معقدة دائمًا.

أعتقد أنه للإنصاف بالنسبة للجميع، أعتقد أن منظمة  --لكنني أعتقد أننا  ليست كذلك.

ICANN قدر غير عادي من الأعمال والجهود من أجل مساعدة الناس  تورطت في

أنا أعرف أن الأمر لم يسر بسلاسة بالنسبة للجميع،  على استخراج تأشيراتهم. --في 

لكنني أعتقد كما تعلمون أن الكثير من الجهود بذلت من أجل التسهيل قدر الإمكان في 

 الظروف.

 

نحن  ربما هناك تعليق آخر. نشكركم على اهتمامكم بمخاوفنا. م.حسناً، شكراً جزيلاً لك  كاترينا ساتاكي:

الاجتماع التحضيري، ناقشنا إمكانية عدم  --، خلال اجتماعنا ccNSOفي مجلس 

 شكرًا. المشاركة في اجتماع أبوظبي.

إذن فإن البند التالي لدينا على جدول الأعمال، يتعلق باستخدام أسماء الدول والمناطق 

مجموعة  --المقبلة، وهذا يتعلق بإحدى مجموعات العمل  gTLDات في جولات نطاق

عمل المجتمعات المتعددة حول هذه المشكلات، وأود أن أسأل أنابيث، من هو الرئيس 

المشارك في مجموعة العمل المتعددة هذه من أجل إعطائنا إحاطة وطرح بعض 

 شكرًا. المشكلات.

 

، والرئيس المشارك في .NOث لانغ، معكم من نطاق أنابي طاب صباحكم جميعًا.  أنابيث لانغ:

مجموعة عمل المجتمعات المتعددة حول كيفية استخدام أسماء الدول والأقاليم في 

 الجولات المستقبلية.

اثنين من  -- GNSOمع  --CCلقد كنت أرأس هذه المجموعة بالمشاركة مع 

GNSO وواحد آخر من منظمة ،ccNSO. .وهو ليس معنا الآن  

ومن ثم فقد كانت  إن ما بدأنا به كان عبارة عن مجموعة دراسة بعد هذه الجولة الأولى.

لدينا مجموعة دراسة تقوم بالاستعداد لمجموعة العمل هذه، وكانت توصياتهم متمثلة في 
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إنشاء مجموعة عمل، من جميع قطاعات المجتمع، من أجل التوصل إلى ما يجب علينا 

  .3166رقم  ISOيما يخص التعهدات المستندة إلى معيار القيام به في المستقبل، ف

فقط في المستوى الأول، ما الذي يجب علينا فعله من أجل مراجعة إطار العمل الحالي، 

وقد  والذي توصلنا إليه في الجولة الأولى. 2.2.14، 2رقم  AGBج 1وقد بدأنا بنموذ

 3166رقم  ISOوبعد ذلك معيار كان هذا قدرًا محددًا من الحماية، وفي هذه الحماية، 

لكن كان الأمر فقط لهذه الجولة وبعد ذلك تقرر أنه يجب  تم استخراجه من هذه الجولة.

 علينا محاولة التوصل إلى ما يجب علينا القيام به في الجولة المقبلة.

إطار عمل تعريفي لجميع أصحاب المصلحة  --هل يمكنكم وضع إطار عمل ناقص 

لاتفاق عليه، وإذا كان هذا الأمر غير ممكن، فيجب علينا تقديم نصائح يمكنهم جميعًا ا

  تفصيلية فيما يخص محتوى إطار العمل.

وعقدنا مؤتمرات مباشرة وجهًا لوجه في جميع  لقد عقدنا مؤتمرات هاتفية كثيرة.

، ومن المهم رؤية أن هذا العمل ليس عملية من عمليات وضع ICANNاجتماعات 

مجرد مساعدة من أجل التوصل إلى إجماع إذا ما أمكننا القيام بذلك بل  السياسات.

 وتقديم النصيحة من أجل مزيد من المعالجة.

حيث بدأنا السلاسل المكونة من حرفين، يجب علينا مناقشة السلاسل المكونة  --ومن ثم 

من ثلاثة أحرف وبعد ذلك أسماء الدول والأقاليم بالصيغة الطويلة والقصيرة، 

  .IDNحروف اللاتينية وأسماء وال

ويبدو أن السلاسل المكونة من حرفين هي الأكثر سهولة، وقد توصلنا إلى توصية 

وقد انتهى بنا الأمر إلى  أولية، وتم الانتهاء منها في مجموع العمل في الوقت الحالي.

الحالي لحجز الرموز  ICANNذلك حتى الآن وتوصي مجموعة العمل بأن سياسة 

يحب الاحتفاظ بها وليس هذا فقط الموجود في  ccTLDمن حرفين لنطاقات  المكونة

الآن ولكن جميع المجموعات المكونة من حرفين حيث إن  3166رقم  ISOقائمة 

الاعتماد على هذه السياسة يتسق مع طلب الحصول على الملاحظات والتعقيبات رقم 

 .ICANNخارجي عن وهو معيار تم إقراره والحفاظ عليه بشكل مستقل و 1591

إذن فهو معتمد بشكل  هي من يقرر ما يعد دولة وما لا يعد دولة. ICANNوليست 
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وسوف يكون من السيء للغاية إذا ما تم تأسيس  .DNSواسع في سياق خارج نظام 

حسنًا، سوف نرى ما سيحدث في هذا  --وفي هذا العالم ليس هناك  --دولة جديدة 

ويجب أن تكون لها أيضًا  ناك دولاً جديدة في المستقبل.فمن السهل أن تكون ه العالم.

 تسميتها المكونة من حرفين.

ولكن حينها انتقلنا للنقاش حول السلاسل المكونة من ثلاثة أحرف، وبدا أن هذ الأمر 

وهذا الأمر غير مفاجئ حيث كانت من الأكواد المكونة من حرفين بشكل  أكثر صعوبة.

 .gTLDثة أحرى وأكثر سوف تكون لبقية نطاقات وثلا ccTLDتقليدي لنطاقات 

وقمنا بإشراك المجتمع من  لقد قمنا بوضع اختيارات. إذن ما الذي حققناه إلى الآن؟

لقد كشفت الردود عن  وإلى أين وصلنا الآن؟ وقمنا بتحليل النتائج. خلال استبيان.

تبيح  GNSOوردود  فوراق كبيرة في الرأي، بشكل متغاير للغاية على كلا الجانبين.

رقم  ISOكل شيء، بدون قيود، جميع المجموعات المكونة من ثلاثة أخرى في معيار 

كما أن ردود كل من نطاقات  .gTLDأو لا يجب السماح بها كنطاقات  3166

ccTLD وGAC .متفاوتة للغاية 

إن ما أظهرته لنا المناقشات حول أن الخطوط الفاصلة بين الفروق ليست فقط بين 

 جموعات أصحاب المصلحة ولكن أيضًا داخل مجموعات أصحاب المصلحة.م

لكنني لن أخوض في التفاصيل هنا،  ومن ثم فقد أرسلنا الكثير من الأسئلة إلى المجتمع.

لأن ما توصلنا إليه في نهاية المطاف تمثل في ثلاثة معسكرات، بطريقة ما، وكان من 

المستقبلية المكونة من ثلاثة أحرى،  gTLDرأي أحدهم أنه لا حاجة لمزيد من نطاقات 

رقم  ISOالمكونة من ثلاثة أحرف استنادًا إلى معيار  ccTLDفقط نطاقات 

؛ والآخر يرى ضرورة الحفاظ على الوضع الحالي، أي دليل مقدم الطلب 3166-1

أما الرأي الثالث، فيرى بفتح جميع الرموز المكونة من ثلاثة أحرى بما  كما هو اليوم.

  .gTLDكنطاقات  ISO 3166ذلك قائمة  في

حتى الآن، توصلنا إلى أننا لا نستطيع في  لذلك، هل من الممكن التوصل إلى تسوية؟

ولم نتوصل إلى إطار عمل مشترك يمكن للجميع  حقيقة الأمر التوصل إلى تسوية.

لذلك فإن ما قررناه الآن في اجتماع مجموعة العمل الذي عقدناه  الاتفاق عليه.
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أول أمس، هو أن كلتا المجموعتين سوف ترسلانه مرة أخرى إلى  --لا  -- بالأمس

 المنظمات المؤسسة بعد أن ترسل أولاً التقرير المرحلي للنشر والتعليقات.

وبعد ذلك سوف يكون الأمر منوطًا بالمنظمات المؤسسة في تحديد ما يجب فعله في 

  المستقبل.

في البداية عندما  موعات لم تعد كما كانت في السابق.ومن الواضح بالنسبة لي أن المج

بدأنا هذا الأمر، كان الاسم العام اسمًا عامًا والآن أصبح أكثر من ذلك وأدى ذلك إلى 

نعلم ذلك الجولة السابقة مع العلامات التجارية، التي ليست مصطلحًا  وجود مشكلات.

ن نرى في المجتمع هنا الكثير بالإضافة إلى أن فهي تؤدي إلى مشكلات خاصة. عامًا.

من المناقشات الخاصة بالأسماء الجغرافية، ليس فقط أسماء الأقاليم في المحتوى ولكن 

 حول جميع القيود الجغرافية، أو المصطلحات الجغرافية. GACأيضًا ما يدور في 

هل سيتم تناولها جميعًا في عملية وضع السياسات لـ  إذن ما الذي سوف يحدث الآن؟

GNSO ما نعرفه هو أن هذه الأسماء تحظى  --أو هل يجب  في الجولات التالية؟

  باهتمام كبير لمجموعات أصحاب المصلحة الأخرى أيضًا.

ومن ثم أعتقد أن من المهم بالنسبة لمجلس الإدارة الإشارة في حقيقة الأمر إلى أن هذا 

لا  ccTLDنطاقات ليس بنفس السهولة السابقة، وأن كل شيء ليس من نطاقًا من 

 يحظى بالاهتمام بالنسبة للمجتمعات الأخرى.

 --وإذا كانت لديكم أية أسئلة، فيسرني طرحها  أعتقد أنني سأتوقف عند هذه النقطة.

 الرد عليها.

 

  شكرًا لك، أنابيث.  كريس ديسيبان:

ن، هل يمكن، فقط لاستيضاح الأمر، هل تظن أن ما وصلنا إليه هو ما يتعلق بالحرفي

وأن أي مجموعة من  ccTLDفهي مسألة معكوسة بشكل واضح بالنسبة لنطاقات 

 حرفين محمية وأنتم ترون أن هناك الكثير من الإجماع حول هذه المسألة.
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وفي حقيقة الأمر، في مجموعة العمل  على الأقل، أنا أقول أن هذا إجماع أولي.  أنابيث لانغ:

ولكنني  جديدة حول الأكواد المكونة من حرفين.بالأمس، افتتحت هيذر فوريست مناقشة 

في حقيقة الأمر أعتقد أن هذين الحرفين على الأقل موجودين وهذا يتعلق أيضًا 

هذا الأمر  بالارتباك بسبب أننا اعتدنا الحصول على رموز الدول كأكواد من حرفين.

 سيكون مربكًا بالفعل.

 

إذا ما انتقلت مباشرة إلى الطرف الآخر من  --تقلنا ومن ثم إذا ما ان نعم، حسنًا.  كريس ديسيبان:

فسوف تكون متاحة ولكن ربما بموجب قيود ورقابة  الميزان، فهناك الأسماء الفعلية.

 لا يوجد إجماع على ذلك افتراضًا. لأي إقليم. ccTLDمن الحكومة أو مدير نطاق 

 

 أجل.  أنابيث لانغ:

 

 --حدث في حقيقة الأمر حول مسألة الحرفين ومن ثم فإننا نت أجل.  كريس ديسيبان:

 

وبما أننا لم نصل إلى إطار عمل مشرك حول  الرموز المكونة من ثلاثة أحرف.  أنابيث لانغ:

الحروف الثلاثة، فقد رأينا أن الانتقال إلى مناقشة الصيغة المختصرة والصيغة المطولة 

 ن هذا.من أسماء الدول سوف يؤدي إلى مزيد من المشكلات أكثر م

 

 صحيح.  كريس ديسيبان:
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والأمر يتعلق بالتمثيل  سوف يكون أكثر حضورًا. IDNلأنه بعد ذلك هناك سؤال حول   أنابيث لانغ:

 وبالتالي فهذا المجال صعب للغاية. وسوف يكون هناك الكثير من التداخل. المعبّر.

 

هل هذا  نسبة لنا، لكن هل لدينا أية أسئلة؟هذه إحاطة بال --فلستم في حقيقة الأمر  حسنًا.  كريس ديسيبان:

 ليس لدينا ما نعمل عليه في الوقت الحالي، أليس كذلك؟ --لأنكم لم تأتوا إلى  صحيح؟

 

لا. أعتقد أن من الصعب طرح سؤال حول هذه المسألة لأنه سوف يتعين عليكم بعدها   أنابيث لانغ:

ة أن كل شيء ليس من أكود الدول فلا يزال في اللائحة الداخلي --التفكير في الأمر 

  وهذا ما يؤدي إلى حدوث مشكلة. .GNSOيجب أن يكون في منطقة 

ومن ثم فإن ما نأمله في هذه اللحظة هو تجنب ما حدث في المرة السابقة، وهو القيام 

بطرح شيء ما وقبول مجلس الإدارة له، وبعد ذلك كان أمامنا ثلاثة أعوام، أو مناقشة 

ومن ثم فمن المهمة للغاية في الوقت الحالي بالنسبة لمجلس  عة أعوام.على مدار أرب

وإذا ما أمكننا القيام بذلك بطريقة أخرى من أجل  الإدارة معرفة أن هذه منطقة خلافية.

تقول  --التوصل إلى هذه المعاني من مجموعات أصحاب المصلحة الأخرى بدلاً من 

GNSO نحن  --ولكننا نعلم  الخاصة بهم. أنه يمكننا الحضور في مجموعة العمل

هو من سيقرر ما سيكون  GNSOمرحب بنا، لكننا نعلم في نهاية المطاف أن مجلس 

 في السياسة.

 

  سوف أطلب منكم طرح الأسئلة أو التعليقات.  كريس ديسيبان:

  وأي شخص آخر يريد طرح سؤال أو تعليق، برجاء إخباري. إذن بيكي، أنت أولاً.

 لي. بيكي، تفض 
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ذكرت أنه يبدو أن هناك الكثير من المجموعات المتنوعة حتى داخل مجموعات   بيكي بر:

أقصد في مستوى ما، هل يعني ذلك أنه  --هل ترى أنه يمكن أن  أصحاب المصلحة.

  سوف تكون هناك مناقشة جادة حول هذه المسألة.

ل هذا، أم أن حو ccNSOلكن هل تعتقد أنه يمكن أن يكون هناك موقف من منظمة 

بحيث لا  ccNSOهناك الكثير من التنوع حتى داخل منظمة دعم أسماء رموز البلدان 

 يمكن حدوث ذلك؟

 

إن انطباعي حتى الآن هو أنه لا يمكنكم القول بأن هذه كل الخيارات الثلاثة في هذه   أنابيث لانغ:

إعادة  اران:حتى الآن، هو أن لديهم خي GACهذا أكثر مما أعرفه من  المجموعات.

أو إذا كان منفتحًا، فيجب أن يكون بنفس  كل شيء كما هو اليوم، الوضع الراهن.

هاتين هما  الطريقة بالنسبة للعواصم والمدن في الحصول على الدعم وعدم الاعتراض.

 .GACوجهتي النظر اللتان لدي حتى الآن من 

رموز البلدان التي تريد ، فأنا أعرف أن هناك الكثير من ccNSOأما بالنسبة لمنظمة 

في الحقيقة جعل الأكواد ثلاثية الأحرف مفتوحة ولكن بشرط أن تكون في ظل ظروف 

محددة لأن لديهم مشكلات في رموز البلدان بالأكواد الثنائية وأنا أريد أن أقوم بذلك 

نطاق  --بشكل أفضل مع الأكواد ثلاثية الأحرف بحيث تمثل الدولة، وليس كنطاق عام 

gTLD .عادي 

 

  حسنًا. --لكن أية أسئلة أخرى قبل أن  لدي بضعة اقتراحات.  كريس ديسيبان:

الفهم بأن هذه مجموعة عمل  --أولها، يمكنكم  إذن هناك ثلاثة أشياء، في اعتقادي.

 --مكونة من قطاعات المجتمع، بحيث يمكنكم تقديم وثيقة تشرح لنا ولبقية المجتمع أين 

وأين تكمن أوجه عدم الاتفاق، وأنا أعتقد أن هذا الأمر سوف  ما هي طبيعة المشكلات

 يكون مفيدًا للغاية.
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وفيما يخص الأكواد المكونة من حرفين، ليس هناك أي شيء مهما كان من إيقاف 

فيما  --الخاصة بها من أجل  PDPعن إقامة عملية وضع السياسات  ccNSOمنظمة 

فيما يخص ما يحدث فيما يتعلق بالأكواد  يخص الأكواد الثنائية والتوصل إلى نتيجة

  الثنائية.

، قائمة ccTLDفإن الحرفين في الوقت الحالي من الواضح داخل نطاقات  --وأيضًا 

ISO.  ونحن نعلم جميعًا أن قائمةISO .إذن  موجودة وتتمدد عند ظهور دول جديدة

لنطاقات حول حماية الحرفين بالنسبة  ccNSOمن الأشياء المقدمة من منظمة 

ccTLD  في المستقبل داخل في نطاق منظمةccNSO.من وجهة نظري ، 

وفيما يخص أكواد الدول الثلاثية أو التمثيلات ثلاثية الأحرف بالنسبة للدول، 

فهي متشابهة إلى حد ما للتحديات المقدمة على قائمة  فباستطاعتي رؤية التحديات.

بعيدًا عن تلك الأكواد  --ن البعض منها اختصارات المنظمات الدولية الحكومية، وهو أ

قد تكون كلمات واقعية اكثر من كونها  --ثلاثية الأحرف سوف تكون في حقيقة الأمر 

  أكواد ثنائية الأحرف، ومن ثم فإن هناك بعض التحديات.

إذا أمكنكم التوصل إلى  --لكنني أقول بأنه إذا أمكنكم التوصل لطرق من أجل تمثيل 

رة أخرى بتمثيلات المناطق، فعندئذ لا أعتقد أنه يمكننا القيام بنفس ما طرق لربطها م

فإن لديكم الحق في المشاركة  --تقومون به بالنسبة للأكواد الثنائية، وأعتقد أن يمكنكم 

وأنا  بشكل واضح فإنني أتحدث من المنظور الشخصي هنا. --وأنا أقول  في هذا الأمر.

التوصل إلى موقف ثابت، بحيث يكون أمامكم موقف  إذا كنتم تريدون --أقول بأنه 

للقول بأنه يجب أن تكون هناك عملية وضع السياسات مشتركة فيما يخص تلك 

 .ccNSOمع تعقيبات منظمة  GNSOالحروف الثلاثية أكثر من داخل 

وأعتقد أنه في نطاق الحكومات وأن  أما بالنسبة لأسماء الدول، فأعتقد أن الأمر مختلف.

 ومن ثم هذه وجهة نظري الشخصية. ر الأمر بيدهم.تقري

 تيف؟س
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وأثناء كلامك حول هذا الأمر، ربما يمكنكم التعريج على محاولة توقع إمكانية حدوث   ستيف كروكر:

 الخلط مع الإصدار اليوناني والإصدار الروسي.

 

نتكلم مطلقًا عن أسماء النطاقات إننا لم  لكن نعم. --نعم، لقد قررت عمدًا أن هذا لم يكن   كريس ديسيبان:

 ، وهي الأكثر تعقيدًا من ذلك.IDNالدولية 

  هل هناك من يريد قول أي شيء قبل أن نتابع؟ 

 كاترينا.

 

 شكرًا لك، أنابيث، على تقديم وجهات نظرك حول هذا الأمر. شكرًا جزيلاً لكم.  كاترينا ساتاكي:

تتعلق بعمل مجموعة  ccNSOظمة ومن ثم فإن المشكلة الأخيرة التي طرحتها من

كما قد تتذكرون، فقد طلبتم أنتم يا مجلس الإدارة من منظمة  .EPSRPعمل 

ccNSO  تقديم التوجيه والإرشادات حول المشكلات النوعية للغاية بعد هذه المراجعة

إذن فقد تمثل الطلب في استشارة المجتمع وعلى وجه  الثالثة لعملية التعقب السريع.

 حول هذه المشكلات. SSACو GACالخصوص 

 وبهذا، سوف أحيل الكلمة إلى جيوفاني سيبيا رئيس مجموعة العمل.

 

حول تعديل  ccNSOأنا جيوفاني سيبيا، رئيس مجموعة عمل  شكرًا لك، كاترينا.  جيوفاني سيبيا:

فقط لئلا نفقد بعض  EPSRPإذن فإن  إرشادات هيئة مراجعة تشابه العملية الممتدة.

 رات اليوم.الاختصا

لأنني أرى  ccNSOوأنا أعتذر مقدمًا إلى زملائي من  --بالنسبة لمن  --فقط من أجل 

إذن فهي مثل أغنية  أن هذه هي المرة الثالثة التي يستمعون إليها فيها على مدار يومين.

 أو قصص ما قبل النوم، على مدار اليومين الماضيين.
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في واحدة من  --، فإن 2012ودة إلى بالع ؟EPSRPإذن ما المقصود بالاختصار 

، فقد رأي IDNذات أسماء  ccTLDمراجعات عمليات التتبع السريع لنطاقات 

المجتمع أنه كان من الضروري التنبؤ بعملية طعن بالنسبة لتلك السلاسل من نوع 

المطبقة نظرًا لأنها لم تحظ بموافقة هيئة أمن  IDNذات أسماء  ccTLDنطاقات 

هذه واحدة من الهيئات المشاركة في عملية  .DNSواستقرار نظام أسماء النطاقات 

 .IDNذات أسماء  ccTLDالموافقة على سلاسل نطاقات 

ومن ثم، فإن نتيجة عملية المراجعة تلك تمثلت في تأسيس هيئة مكونة من خبراء 

 ترض لهم تقديم خلفة علمية أكثر للتشابه المسبب للارتباك.لغويين كان من المف

وأيضًا خلال الاجتماعات الأخرى،  GACوكما قلت لكم بالأمس، أعتقد خلال اجتماع 

وقد قمت بتطوير هذه المهارة من أجل  أنا لم أعرف أي شيء حول التشابه المربك.

لأشياء عندما أستيقظ معرفة أي شيء حول التشابه المربك وكيف يمكن الخلط بين ا

وهي تعمل بشكل مختلف  وعندم أخلد للنوم لأن هناك عملية تدور بين العينين والمخ.

 ومن ثم هناك علم حقيقي خلف ذلك. عندما يتعرض إنسان لعوامل مختلفة.

 EPSRPإنشاء هيئة عملية مراجعة التشابه الموسعة  -كما أقول لكم-ومن ثم كان 

وقد كانت هناك ثلاثة سلاسل تطلب الخضوع  .2014ر التي بدأت العمل في أواخ

وما حدث هو أنه في نهاية علمية التقييم للسلاسل الثلاثة، فقد  للمراجعة، لإعادة التقييم.

توصلت إلى مشكلة أحد السلاسل لأنه طبقًا لاختبارهم، مرة أخرى الاختبار العلمي، فقد 

التشابه المسبب للارتباك مع سلاسل ربما  --كانت السلسة تبدو متشابهة لدرجة مربكة 

ISO .الأخرى في الحروف الكبيرة ولكن ليس في الحروف الصغيرة 

ومن ثم في هذه الحالة، لم تكن هذه الهيئة اللغوية قادرة على اتخاذ قرار بسبب هذه 

 النتائج المنقسمة لهذا التقييم العلمي إلى حد ما.

نا تتحدث، كان هناك طلب بوجوب تقديم إذن فإن ما حدث هو أنه عندما كانت كاتري

المزيد من الإرشادات بسبب أن الإرشادات التي كانت تسمح به اللجنة لم يتم تناولها في 

من منظمة دعم  ICANN، طلب مجلس إدارة 2015ومن ثم في يونيو  هذه المشكلة.

في  البدء في العملية مع العوامل الاخرى للمجتمع بما ccNSOأسماء رموز البلدان 
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من أجل تعريف الإرشادات وتناول التفسير الخاص بالتوصية  SSACو GACذلك 

 المنقسمة.

، كانت هناك مجموعة عمل تم إنشاؤها بمعرفة منظمة 2015ومن ثم في منتصف 

ccNSO  واشتملت مجموعة العمل على أربعة ممثلين لنطاقاتccTLD بالإضافة ،

اقي للغاية في الأعمال الخاصة بمجموعة شاركا بشكل استب GACإلى ممثلين اثنين من 

من  ICANNالذين تم تعيينهم بمعرفة  ICANNكما كان هناك أحد خبراء  العمل.

وقد اجتمعت مجموعة العمل مرة واحدة خلال  أجل متابعة أعمال مجموعة العمل.

ولكن غالبية العمل تم الانتهاء منه من خلال المؤتمرات الهاتفية  اجتماع مراكش.

 ل البريد الإلكتروني.وتباد

وقد ناقشت مجموعة العمل الكثير من مشكلات التشابه المربك في بيئة نطاقات 

وقررنا أنه سوف يكون من المفضل للغاية الحصول على تعديل  المستوى الأعلى.

صغير للإرشادات بسبب أننا رأينا أن الإرشادات لا بأس بها بعيدًا عن تلك الحالة 

 مربك في مقابل الحروف الكبيرة أو الصغيرة.الخاصة بالتشابه ال

أما بالنسبة لبقية الأفكار،  ولكن بالنسبة للبقية، فقد رأينا أن الإرشادات التوجيهية جيدة.

والاعتبارات التي تناولناها، فقد قررنا تجميع كافة الأفكار في وثيقة منفصلة قمنا 

تهاء من أعمال مجموعة العمل ومن ثم فقد تم الان .ccNSOبتقديمها أيضًا إلى مجلس 

وأحدهما عبارة عن  .ccNSOفي نهاية شهر سبتمبر مع تقديم المستندين إلى مجلس 

 مقترح لتعديل الإرشادات التوجيهية، والآخر عبارة عن مجموعة من التوصيات.

وفيما يخص الإرشادات التوجيهية، فقد أكدت مجموعة العمل على أهمية التأكد دائمًا 

وأكدت مجموعة العمل على أن  .DNSستقرار نظام أسماء النطاقات من أمن وا

إجراءات التخفيف المحتملة لتجنب التشابه المربك يجب تقريرها من جانب مدير نطاق 

ccTLD  وأن ذلك في حالة انقسام نتائج التقييم بأن التشابه المربك المحتمل مع

 الحروف الكبيرة. الأحرف الصغيرة يجب أن يعمل به في مقابل التشابه مع

وثيقة  ccNSOوفي نفس الوقت، وكما قلت لكم، فقد قدمت مجموعة العمل لمجلس 

أخرى تحتوي على العديد من التوصيات، وكان الأهم من بينها هو ما رأيناها في أن 
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ومجتمعنا، كما أن هناك أساليب مختلفة  ICANNالحالية التي تقررها  TLDسياسات 

ولهذا  ICANNالمربك ومن ثم فإن التوصية الأساسية إلى  في التعامل مع التشابه

المجتمع ولنا جميعًا هي محاولة العمل معًا في المستقبل من أجل ضمان معاملة التشابه 

أو نطاقات  ccTLDالمربك بنفس الطريقة بصرف النظر عن م إذا كان هناك نطاق 

gTLD  أو نطاقاتccTLD  ذات أسماءIDN ائيين في النهاية لأن المستخدمين النه

 متشابهين.

، ALACوقد حصلت المستندات على تأييد  إذن مرة أخرى، فقد قدمنا هذين المستندين.

كان يسلط الضوء كذلك على  VeriSign، بالإضافة إلى بيان من شركة GACوتأييد 

وبعد ذلك حصلنا  .TLDضرورة اتساق أسلوب التشابه المسبب للإرباك في مساحة 

مباشرة إلينا ولكن نصيحة  --حسنًا، لم يكن كذلك تعليقًا من  --يق كذلك على تعل

SSAC  إلى مجلس الإدارة، إلى مجلس إدارةICANN تقول بأن توصية مجموعة ،

 وهذا ما فعلناه حتى الآن. العمل يجب رفضها من الأساس.

 

 لقد أصبت، لقد نمت تقريبًا. إذن شكرًا جزيلاً لك، جيوفاني. كاترينا ساتاكي: 

 ] ضحك [ 

لقد أردت فقط أن أضيف بعض  لذا أشكركم على هذا التحديث. حسنًا، شكرًا جزيلاً.

قبل يوم  --إذن لم يكن الأمس  --الأخبار الأخرى من أجل إخبار مجلس الإدارة بأننا 

وتبادلنا وجهات النظر حول النصائح المقدمة وحاولنا  SSACأمس عقدنا اجتماعًا مع 

 أجل. وما نفهمه من العمل الذي كان من المفترض بنا تقديمه. كذلك تفسير موقفنا

سوف يقومون بمراجعة تعليقاتنا وسوف يقدمون  --والنتيجة هي أنهم سوف يقدمون 

 المزيد من التعقيبات عليها في غضون أربعة أسابيع.

 )خارج الميكروفون(.
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 نعم، أربعة. كاترينا ساتاكي: 

 

كان هناك اجتماع في ذلك اليوم، فقد ذهبت أنا ورام مع  لك، كاترينا.شكرًا جزيلاً  كريس ديسيبان: 

في محاولة  ccNSOوكاترينا وأشخاص من منظمة  SSACباتريك والمشاركين في 

ومن ثم فإنني أفترض أن الموقف، كاترينا،  للتوصل إلى طريقة للخروج من هذا الأمر.

وبعد  SSACرف على ما رأي يمكنك الانتظار بضعة أسابيع للتع --يتمثل في أنكم 

يتم حل الأمر ويتم التوصل إلى تفاهم ونحصل على تقرير من التوصية  --ذلك إما أن 

من جانبكم، وهو ما طلبناه، وصادقت عليه مجموعة من منظمات الدعم واللجان 

، هل SSACحول ما إذا كان اعتراضًا من جانب  ICANNالاستشارية الأخرى في 

 لا؟ هذا الأمر صحيحًا أم

 

وسوف نقرر خلاله أولاً ما إذا كنا قد أغلقنا  ccNSOاليوم لدينا اجتماع لمجلس  نعم. كاترينا ساتاكي: 

مجموعة العمل أم لا، والاحتمال الأقرب أننا سوف نقوم بإغلاق مجموعة العمل، 

بارت لا يوافق لأنه يعمل على التوصل إلى حلول في  --وسوف نرى ما نفعله مع 

 ن، حلول تمهيدية، لكننا سوف نناقش ذلك اليوم خلال الاجتماع.الوقت الراه

 

إذن من وجهة نظري، يمكنني مطالبتكم وتشجيعكم على السماح بمزيد من الوقت، إن  كريس ديسيبان: 

بالنظر مرة أخرى،  SSACأمكنكم، وعدم تقديم التقرير اليوم ولكن السماح للجنة 

إذا لم يتغير شيء،  --إذا لم يكن ذلك  ة أخرى.والتي أخذته لتداوله والرجوع إلينا مر

ولكن في حالة تغير شيء مهم، فقد  حسنًا فلن يتغير شيء وتنقضي فترة الأسبوعين.

 شكرًا. تجعل قرار المرور إلى ذلك أكثر سهولة.

 

 شكرًا جزيلاً لك، كريس، على هذه النصيحة. كاترينا ساتاكي: 
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 )خارج الميكروفون(.

 

 بل بالأحرى مناشدة. ليست نصيحة. كريس ديسيبان: 

 

 شكرًا. سوف ننظر في ذلك. شكرًا جزيلاً على هذه المناشدة. مناشدة، حسنًا. كاترينا ساتاكي: 

 

 --لم يتبق لنا الكثير من الوقت، ومن ثم نود الانتقال للحديث حول الأسئلة التي  شكرًا. كريس ديسيبان: 

التي ذكرتها كاترينا  EPSRPل هل يريد أي شخص طرح أي سؤال حو --ما لم 

يمكنك قول ذلك وأنت مغمض العينين،  جيوفاني، شكرًا جزيلاً لك. حسنًا. لا؟ -- للتو

 شكرًا لك، كاترينا. ليس ثمة داعٍ للتفكير بشأن ذلك. هذا الأمر برمته.

 

أنا أفترض كل  --إن الآن ترون أمامكم السؤالين اللذان طرحهما مجلس الإدارة  شكرًا. كاترينا ساتاكي: 

 منظمة دعم/لجنة استشارية.

 

 لا، أنت فقط. كريس ديسيبان: 

 

 وهنا أود أن أطلب المساعدة من الزملاء. في هذه الحالة، يسرنا الإجابة عنهما. كاترينا ساتاكي: 

 بايرون، هلا أجبت عن السؤال الأول؟

 

، أود القول من واقع صفتي 1قم من حيث السؤال ر بالتأكيد. شكرًا لك، كاترينا. بايرون هولاند: 

ولكن أيضًا بصفتي عضوًا في اللجنة  ccNSOالشخصية أيضًا مع كاترينا في منظمة 
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، أعتقد إلى الآن أن الخبرات كانت إلى حد ما إيجابية وأن CSCالدائمة للعملاء 

وهو ، ألا 2التعليقات التي سأقدمها تقع في سياق التأكيد على النتائج الناجحة للبند رقم 

فلن تعمل بفاعلية إلا إذا واصلنا  1أما المشكلات المندرجة تحت البند  الثقة والشفافية.

  البناء على الثقة والشفافية بين المنظمة والمجتمع وتمتينهما.

هي التأكد من أن كل من هذه  1إذن في هذا المنحى، فإن تعليقاتي فيما يخص الرقم 

وبدون أدنى شك فإن الأعضاء في  افية.المجموعات قد حصلت على الموارد الك

المجموعات سوف تتحمل قدرًا كبيرًا من الأعباء، لكن يمكننا تحقيق الفعالية إذا ما 

تخصيصها  ICANNوالمواد التي يمكن لـ  ICANNحصلنا على الدعم من منظمة 

ا في وفي القيام بذلك في البداية الأولى، فإن حواري مع الإدارة العلي تجاه المجموعات.

ICANN  يسير على  --حول تكل الموارد كانت إيجابية للغاية، وأعتقد أن هذا الأمر

ولكنني أود القول بأن هذا الأمر حيوي للغاية بالنسبة لكل من هذه المجموعات  ما يرام.

 للأمام. CSCوبالتأكيد بالنسبة لمضي اللجنة الدائمة للعملاء 

يمكنها مواصلة تقديم المساعدة فيها أيضًا هي  ومن بين المشكلات التي أرى أن قد ربما

فلدينا جميعًا وظيفة نؤديها  أن تكون بمثابة نسيج ضام بين هذه المجموعات المتنافرة.

داخل منظومة أشمل وأكبر، ولكننا في الوقت الحالي لا نزال إلى حد ما غير واثقين في 

المجموعات مع بعضها الأيام الأولى من حيث الطريقة التي سوف تتعامل بها هذه 

 ICANNوأنا أقول أن من المهم مراقبة هذا الأمر من أجل التأكد من أن  الآخر.

المنظمة تقوم بكل ما يمكنها من أجل تسهيل ودعم هذا النسيج الضام من أجل تمكين 

 تنفيذ وتحقيق النتائج فيما بين جميع هذه المجموعات المختلفة.

ي، فمن المبكر للغاية، لاسيما في الأعمال مرة أخرى، من منظور --ومن خلال 

الخاص باللجنة الدائمة للعملاء التي تعقد اجتماعها المباشر الأول لها صباح الغد 

 لكن لا بأس بما وصلنا إليه عند هذا الحد. والجميع مرحب به في هذا الاجتماع.

 

 شكرًا جزيلاً لك، بايرون. كاترينا ساتاكي:
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 ة أسئلة أو تعليقات؟هل ثم كريس ديسيبان: 

 

هل قامت اللجنة الدائمة للعملاء بتشكيل جدول أعمال أو مجموعة من  --هل هناك  ستيف كروكر: 

 الأنشطة سوف تقتحمها؟

 

وقد أجرينا  إذن وكما تعلمون، فقد تم إعلان وجودنا رسميًا فقط في الأول من أكتوبر. بايرون هولاند: 

 --إننا  أجرين بعض المناقشات الأولية التمهيدية. أكتوبر حيث 6أول اجتماع هاتفي في 

لقد تم نشر جدول الأعمال الخاص باجتماع الغد، وبالتأكيد أحد العناصر الأساسية في 

حيث سننظر في ماهية  --جدول الأعمال هو خطة العمل التي نسعى من خلالها إلى 

سوف تكون مطلوبة الأنشطة المباشرة والمتوسطة والأنشطة على المدى الطويل التي 

ونتحدث حولها في حقيقة الأمر، وما هو ملح في مقابل ما هو مهم بالإضافة إلى سبر 

ليس بعد، لكن هذه  إذن هل لدينا خطة عمل واضحة للمضي قدمًا؟ غور تلك المشكلات.

 من العناصر الأساسي بالنسبة لاجتماع الغد المباشر.

 

، بشكل واضح، ccNSOمشكلات  -- ccNSOر منظمة إننا ابتعدنا عن مسا --لقد  ستيف كروكر: 

لكن يتصادف معي أننا ربما قد لا يكون لدينا متسع طبيعي في جدول اجتماعنا، للتطلع 

 للأمام، من أجل التفاعل فيما بين مجلس الإدارة وهذه المجموعة الجديد من الأنشطة.

 الضام؟وربما يكون هذا من الأشياء التي سوف تساعد في مناقشة النسيج 

 

لقد تمت المطالبة بالاجتماع صباح الغد بدون تخطيط، وقد  أعتقد أنها ستكون كذلك. بايرون هولاند: 

عثرنا على مكان ومتسع من الوقت، ولكن من الواضح كما تعلمون لقد كان الجدول 

وأعتقد أن لدي شعور بأنه إذا ما أردنا بناء التفاعل وأيضًا  اعتباطيًا بدون تخطيط.
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ة تعليم المجتمع الأوسع حول المكان الذي وصلنا إليه وما الذي يجري، فسوف مواصل

 سوف يكون اقتراحكم ذا مغزى بالنسبة لي. --يكون ذلك بالتأكيد 

 

لا يمكنني تقديم أي التزام سريعًا هنا، ولكن بالتأكيد يمكنني تناول هذا الأمر والتفكير  ستيف كروكر: 

 .أعتقد أن هذا الأمر منطقي فيه.

 

أعتقد أنه قد يكون من الأشياء الجيدة هو مغادرة  شكرًا لك، بايرون. شكرًا لك، ستيف. كريس ديسيبان: 

كل من نيك وسالي لأنه يحتمل أن يتشاجرا مع فكرة وجوب التوصل إلى مكان آخر من 

هل هناك أي  هل هناك شيء آخر قبل أن ننهي الجلسة؟ أجل اجتماع آخر رغم ذلك.

 --هل أغفلت  معذرةً. هل لديكم أية أسئلة؟ يقات أخرى من الحضور؟شخص أو أية تعل

 عذرًا.  أعتذر.

 

 إذا لم تكونوا مهتمين.  كاترينا ساتاكي:

 

 أكمل. عذرًا. أنا مهتم للغاية. كريس ديسيبان: 

 

 ستيفين، هل لي أن أطلب منك القيام ببعض الأعمال؟ شكرًا. كاترينا ساتاكي: 

 

 ، أود أن أصدّر تعليقاتي بالقول بأن هذا موجه إلى المؤسسة وليس إلى الأفراد.أولاً  ستيفن ديرهاك: 

السؤال الذي طرح عليّ للتعامل معه هو ما الذي يمكن لمجلس الإدارة ومنظمة 

ICANN  ما يجب عليهما القيام به من أجل دعم أواصر الثقة  --القيام به من أجل جعل
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ت لدي إجابة مختلفة على ذلك السؤال قبل أن أجلس والاعتمادية فيما نقوم به. وقد كان

هنا في هذا الاجتماع، وأعتقد أنه يتوجب علينا في حقيقة الأمر تناول هذا الأمر 

المؤسسة  ICANNوالإجابة المختصرة على هذا السؤال هي أن  العويص في القاعة.

ن الجغرافي من الواضح أنكم لا تحترمون الدورا بحاجة إلى وقف العبث مع المجتمع.

لقد سمعت القول، بأننا يجب أن نضع هذا الاجتماع في هذا المكان بسبب  للاجتماعات.

لقد سحبتم الاجتماع من بنما، وأهنتم زملائنا من أمريكا اللاتينية، لقد  دوران الأماكن.

سحبتم الاجتماع من أمريكا الشمالية، وكلفتم الكثير من الأموال على المضيف المحلي 

ومع ذلك لديكم فريق عمل يأتي إلى هنا ويقول يجب علينا الانتقال إلى هذا  هذه. بفعلتكم

هذا  هذا هراء. المكان في الشرق الأوسط لأنه يجب علينا الالتزام بالموقع الجغرافي.

هراء مطلق عندما تأتون إلى هنا وتقولون أنه يجب علينا القيام بذلك لأننا يجب أن 

حين أنكم تقومون بذلك فقط عندما يكون ذلك محققًا  نلتزم بالموقع الجغرافي في

 لراحتكم.

منظمة  -- ccTLDنطاقات  --أما البند الآخر فهو أنكم قمتم بتسمية ذلك اجتماعًا بين 

ccNSO أعضاء مجلس الإدارة معنا  ومجلس الإدارة ومع ذلك أين مجلس الإدارة؟

 هنا، لكنهم يعرفون ما لدينا من مشكلات.

 

 عفوًا ستيفن، مجلس الإدارة موجود معنا بالكامل، يجلس بين الجمهور. عذرًا. ن: كريس ديسيبا

 

 كم العدد؟ ستيفن ديرهاك: 

 

ونحن لا نجلس معًا هنا بشكل عام لأن  جالسون بين الجمهور ويراقبون. جميعهم تقريبًا. كريس ديسيبان: 

بيننا، من أجل  لذلك فإن من جلس هناك من هذا لا يترك متسعًا لكم للجلوس هنا.

بعد ذلك، لن أكون جالسًا  ALACإذن على سبيل المثال، عندما نلتقي مع  الدوران.
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ومن ثم يمكنني  هناك شخص آخر سوف يجلس مكاني. هنا، سوف أكون جالسًا هناك.

 أن أؤكد لك أن معظم أعضاء مجلس الإدارة موجودون معنا هنا في القاعة الآن.

 

 سحب هذه الملاحظة.إذن أنا أ ستيفن ديرهاك: 

 

قد يكون من الجدير تعريفك بأعضاء مجلس الإدارة  وأنا أعتذر على اقتحام كلمتك. مايك سيلبر: 

الجدد لأنني أعتقد أننا لم نقم بذلك على المستوى الرسمي وأعتقد أننا قد أغفلنا هذا 

 فة لكم جميعًا.إذا كان بإمكاني المقاطعة لمدة دقيقة واحدة، بيكي أعتقد أنها معرو الأمر.

فقد  وليس عليه ذلك. وبعد ذلك معنا مارتن بوترمان يقف هناك. أكينوري إلى يسارها.

 كنا سنلاحظ وجوده أيضًا وهو جالس.

 ] ضحك [ 

كافه، أعتقد أنه في اجتماع لسياسة  أنا غير متأكد ممن هم معنا غير ذلك في القاعة. 

RSEP. 

 

لأهم الأفكار التي لدي حيال ذلك، وهو أنني أعتقد أن الطريقة  وفي النهاية، وبالنسبة ستيفن ديرهاك: 

فنحن لدينا تمثيل نسائي لا  التي تم بها تناول مخاوف ديبي منذ قليل كانت ضعيفة للغاية.

بأس به داخل مجتمعنا، ويظهر ذلك جليًا من خلال الأشخاص الجالسين هنا، ويظهر 

لدينا  --فريق عمل أمانة السر  --وهذه هي  من خلال رئيستنا على سبيل المثال.

امرأتان في فريق العمل، وكل ما كان من تناول المخاوف التي عبرت عنها ديبي هو 

 أنا غير سعيد بذلك. --أنه يتوجب علينا القيام بذلك لأجل الدوران الجغرافي، فهذا لا 

نا الجلوس فأنا أعتقد أيها السادة أنه يتوجب علي وأنا غير مقتنع بهذا على الإطلاق.

لقد كنت شغوفًا بمعرفة سبب ظهور موقع هذا الاجتماع  وإلقاء نظرة على هذا الأمر.

في الجدول مبكرًا كما هو الحال بالنسبة للاجتماعات التي كان من المقرر أن تحدث قبل 
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لكنني رأيت أنها بمثابة مسحًا على رأس ديبي والقول،  أن تقفل فيما يخص الموقع.

أعني، لننظر  فكروا فيما نقوم به هنا. هذا الأمر على كل الأحوال. سوف ننطلق وننفذ

 دقيقة، إدارة جيدة للوقت من جانب مجلس الإدارة. 90المنتدى العام كان لمدة  --في 

وبحلول الوقت الذي انتهى فيه الجميع من قول ما قالوه وفتحهم للميكروفونات، كانت 

 دقيقة فقط متبقية. 30هناك 

 

 إذن ستيفن، أنت تعلم أن هناك منتدى عامًا في صباح الغد، أليس كذلك؟ ن: كريس ديسيبا

 

 VeriSignأنا أعلم أن هناك منتدى عامًا آخر في الغد وأنا متأكد من حضور شركة  ستيفن ديرهاك: 

ولكن كما  السؤال الذي لم تتم الإجابة عنه من ذلك. -- Afiliasوالرد على ما قالته 

هو أنني لا أحصل على المعنى الذي تفهمونه أيها السادة من  --تعلمون، الأمر فقط 

 أهمية التسوية مع المجتمع وتناول المخاوف، مثل ما عبرت عنه ديبي، بجدية.

 

اسمحوا لنا أن نرد على وجه الخصوص على النقطة التي أثارتها ديبي، وبعد ذلك يمكن  كريس ديسيبان: 

أعتذر إن كنت أشعر بأن هذه لم تكن إجابة  هناك أمران. للآخرين أن يدلوا بدلوهم.

أول أمر سوف أعلق عليه هو أن نيك في حقيقة الأمر لم يقل  مناسبة أو ردًا محرجًا.

بل إن ما قاله هو  بأنه يتوجب علينا عقد الاجتماع في أبوظبي بسبب الدوران الجغرافي.

ي الشرق الأوسط أن هذه هي المرة الأولى على الإطلاق التي نعقد فيها اجتماعًا ف

فسياسة الاجتماعات تحدد  --وليس هناك أي شيء  ونحن نرى أن هذا أمرًا جيدًا.

بوضوح، وتقر بشكل واضح وقد أصرت بكل ما أوتيت من موارد في مجموعة عمل 

استراتيجيات الاجتماعات من خلال هذا المجتمع فيما بين الآخرين، ضد التمحور، 

يجب علينا التنقل ويجب علينا الحفاظ على التنوع  --يجب علينا  يجب ألا نتمحور.

  والدوران الجغرافي الذي نقوم به.
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بلا  --هذا  في العام الأخير اضطررنا لنقل اجتماعين. --ولسوء الحظ الشديد أن هذا 

شك، من المريع حدوث مثل هذا الشيء وعدم الارتياح حيال ذلك وأن لا نكون سعداء 

تمع بالكامل بإمكانه النقاش والأخذ والرد لعدة أيام حول ما إذا وأنا وأنتم وهذا المج به.

وقد قمنا بتغيير الموقع  كان هذا هو القرار الصحيح أو القرار الخطأ لكنه كان قرارًا.

 للأسباب التي تعلمونها بالفعل.

كل هذا بالنسبة لي أن أقول، أريد أن أتأكد من أننا قد حصلنا على  --والآن، هذا 

ولا يتناول أي من هذا النقطة الخاصة بما إذا كانت الإجابة على  على الطاولة. الحقائق

ولا يمكنني تناول هذا الأمر لأنني لا أعرف ما يتوجب علينا  ديبي إجابة شافية أم لا.

إذا كنت على استعداد للقول بإيجاز، والأحرى من  --القيام به. ومن ثم إذا كان بالإمكان 

يكم أيها السادة العمل معًا ووقف هذا العبث، ما الذي تريدون منا ذلك هو أنه يتوجب عل

الخطوات التي تودون  --لأن الأمر غير واضح بالنسبة لي  القيام به في حقيقة الأمر؟

هل تتحدثون حول تفاصيل الاجتماع عندما تقولون لا تذهبوا إلى أي مكان  منا اتخاذها.

أعني، لنستوضح هذا الامر، لقد اعترفت على  --هل تقولون أننا  ما لم يكن كذا وكذا؟

المستوى الشخصي لديبي وأنا لا أنفك أفعل ذلك، وأنا أعلم أن الجميع غيري يقومون 

 فهي مشكلة جوهرية للغاية. أنا لا أعمد إلى نبذ ذلك. بذلك، أي المشكلة التي طرحتها.

 إذن ما الذي تودون منا القيام به؟

 

دول الاجتماع هذا، عدم جعل فريق العمل يأتي إلى هنا ويقول، يجب علينا فيما يخص ج ستيفن ديرهاك: 

أنتم تفعلون ما هو  الالتزام بالموقع الجغرافي في حين أنكم تخالفون ذلك بشكل واضح.

فقد  لا أفهم لماذا. وهربتم من بورتوريكو. لا أفهم لماذا. لقد هربتم من بنما. ملائم لكم.

أعتقد أن الإجابة  --يجب شرح  وائر في تلك المناطق.أدى ذلك إلى تأثير على الد

الأساس المنطقي لكل من تلك التحركات  --المختصرة هي، شرح ما تقومون به، لأن 

 الخاصة بالاجتماعات غير مفهومة بالنسبة لي أيًا كان.

 

 شكرًا. كريس ديسيبان: 
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 والأمر كذلك غير مفهوم بالنسبة لمجتمعنا. ستيفن ديرهاك: 

 

عبارة  --يمكن  --الآن وبما أنه يمكننا التصحيح من خلال هذا نظرًا لأن هذا  شكرًا. ريس ديسيبان: ك

عن رأي أو تعقيب يمكننا استخدامه للتواصل بشكل أفضل، وشرح ما تقومون به بشكل 

وأنا أقر بذلك، وأقبل تلك التعقيبات على المستوى الشخصي كأنا متأكد من أن  أفضل.

 ستيف، يدك مرفوعة. لإدارة الآخرون يفعلون ذلك أيضًا.أعضاء مجلس ا

 

فيما يخص الدوران، والقول بأننا قد فررنا من بنما والفرار من بورتوريكو، فإن عملية  ستيف كروكر: 

ونحن نتخذ قرارات  اتجاذ القرارات، إن شئت، تتمثل في أننا نحاول الالتزام بالدوران.

إذن  ار مسبق حول التزام ما بالانتقال إلى مكان ما.جادة لأبعد الحدود، حول إلغاء قر

فإن تغيير الموقع بعيدًا عن بنما وتغيير الموقع بعيدًا عن بورتوريكو كانت قرارات 

يمكنني إخباركم من واقع جلوسي في العديد من المناقشة المقارنة على  مؤلمة للغاية.

 هتمين بها على مدار الوقت.مدار سنوات بأن هناك نوعان من التهديدات تهمنا وكنا م

 أولها التهديدات البدنية من نوعية الإرهاب والقلاقل وغيرها من التهديدات الصحية.

ويمكنني أن أقول لكم أيضًا أنه في عدد من الحالات المخلفة قمنا بتقييم التهديد البدني، 

نتقدنا وا الإرهاب والقلاقل، وقلنا أنه ليس من السيء للغاية أن نضطر للانتقال.

  لكن تم التغلب على ذلك. --أشخاص آخرون وقالوا، أنه لا يمكننا إرسال الناس هناك 

أما في حالة  ومن ثم كانت هناك الكثير من الأحكام بالإضافة إلى الكثير من الرعاية.

فيروس زيكا وفي حالة المغرب، ونفس الشيء بالنسبة لمرض الإبولا في العام السابق، 

ى النقيض وقلنا، "نحن مسئولون، في نهاية الأمر، عن صحة ورفاهية جاء تقييمنا عل

بضعة آلاف في بيئة مغلقة وإذا ما حدث أي هجوم، فسوف تكون النتائج خطيرة ومن 

  الصعب إدارتها"، وقمنا باتخاذ القرار على هذا النحو.
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ن مقتصرًا لم يكن الأمر مقتصرًا على بنما ولم يك --ومن ثم لم يكن الأمر في حقيقته 

وقد تعلق الأمر كذلك بالمغرب وكان الثمن باهظًا إلى حد ما لعدم  على بورتوريكو.

 الرضا بالإضافة إلى التكلفة وما إلى ذلك.

إذن فإن الهيكل الأساسي هو  لم يتم هذا الأمر باستخفاف بل تم وفقًا لتوقعات الدوران.

س، وقد مر ذلك كله بمجموعة عمل وعلاوة على ذلك، وكما أكد عليه كري ما قلناه للتو.

 تخطيط الاجتماعات الموسعة، ونحن نحاول تنفيذ ذلك.

والآن، أعتقد أننا نفهم جميعًا أنه قد تكون هناك اختلافات في الحكم واختلافات في 

 ماهية القرارات التي قد نكون اتخذناها على المستوى الفردي، وهذا أمر شاق للغاية.

يمكنكم تحمل الانتقاد والأذى من الجميع إذا  --اكن معكم ويمكنكم وأنا سعيد بتغيير الأم

أنا لا أوحي بأن كلامك به انتقاد أو أذى، لكنني أعني  لم تستطيعوا إرضاء الجميع.

هي مجرد جزء من تكلفة محاولة اتخاذ القرارات والتحلي  --أنها تأتي من  -- أن

 بالعقلانية.

إننا  ادل للغاية، وهو ما هو مستوى جودة تواصلنا.هناك عنصر آخر، وأنا أعتقد أنه ع

نحاول جاهدين عدم إلقاء العقبات في الطريق، ثم نعود بالاعتذار عنها إذا كانت في 

 ونحاول أن نتحلى بالاستقامة أكثر من ذلك. الطريق.

فهي  فقد كنت في دبي. وأنا أحاول القول فيما يخص اجتماع أبوظبي، فلم أكن هناك.

لفة إلى حد ما، لكن هذا ما تحصلون عليه من جميع أنحاء العالم، لكنه آمن بيئة مخت

 للغاية ويجب أن تكون بمثابة خبرة سارة إلى حد ما، في مقابل الخبرات الصعبة.

 

وعلى الرغم من  لقد تجاوزنا الوقت. --لقد بدأ الوقت يدهمنا  ولذا شكرا لك يا ستيف.  كريس ديسيبان:

 رون يريد قول شيء لكن أندريه، تفضل أولاً.ذلك، أن أعرف أن باي

 

 حسنًا، شكرًا جزيلاً لك، كريس، على السماح لي الدخول إلى هذه النقطة. أندريه باييزا: 
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والمنظمات التي عبرت عن  ccTLDنطاقات  --منظمة أمريكا اللاتينية ليست الوحيدة 

اءت بالعديد من الردود قد تناولت مخاوفنا وج ICANNأعتقد أن  رأينا في هذا الأمر.

وهذا  وأعتقد أننا في المرة القادمة سوف نحصل على عملية أكثر وضوجًا. المفيدة.

  على الأقل ما لدي بعد هذه المناقشات. -- هو

لأن أصواتنا بُحت في هذا الأمر وكانت أقل حدة في تعاطينا مع  --كما أننا أريد الإقرار 

ناك خطة تخفيف تم عرضها وأنا في حقيقة وقد كانت ه .ICANNالرد المقدم من 

الأمر أريد الإقرار بذلك وأقول بأن هذا أمر مفيد أيضًا، وأنا متأكد في العملية التالية، 

أن بعض المخاوف الأخرى سوف توضح بشكل أفضل في الحسبان من أجل إعادة 

متأكد  اجتماع ما إلى مكانه الأصلي أو أنني لا أعرف العمل التي سوف تكون ولكنني

 من أنه سوف تكون هناك المزيد من المداولات.

لنا في النهاية، ومن  ICANNومن ثم فإننا راضون إلى حد ما عن الرد الذي قدمته 

 شكرًا. الإنصاف قول ذلك هنا.

 

 بايرون؟ شكرًا.  كريس ديسيبان:

 

 تعليقان سريعان فقط. شكرًا.  بايرون هولاند:

ديبي، وأنا أعتقد، كما تعلمون، أن استخدام التعبيرات  التعليق الأول بخصوص بيانات

العامية الكندية، فأنا في موقف ينطوي على خطوة عندما أتحدث حول هذه الأشياء، 

التوتر الكائن بين المشكلات الثقافية ومشكلات النوع، بصفتي ذكر أبيض غربي أتحدث 

  الإنجليزي، لكنني أجرؤ على المخاطرة.

ذي يتولى اتخاذ القرار النهائي بخصوص الموقع يجب عليه في حقيقة مجلس الإدارة ال

  وضع تلك المشكلات في الحسبان، وبشكل جدي. --الأمر أن يضع هذا الأمر 
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في  ICANNوقد عملت مع نيك وفريق العمل الخاص به في الإقناع باجتماع 

، والشيء الأخير فهناك ملايين الأجزاء المتحركة أنا أعرف مدى تعقيد ذلك. تورونتو.

فهم  أنا أدرك هذا الأمر. الذي يتوجب عليهم القيام به هو إضافة طبقة أخرى من التعقيد.

ولكن فيما يخص هذه المشكلة على وجه الخصوص، وبالنظر إلى  يقومون بعمل رائع.

من الإناث، أعتقد أن على مجلس الإدارة في حقيقة  ICANNأن قرابة نصف مجتمع 

كل من التهديدات  ك في الاعتبار عند اتخاذ تلك القرارات النهائية.الأمر أن يضع ذل

عندما سمعت حديث ديبي، أعتقد أن من المهم أننا بغير  --وعندما  الحقيقية أو المتوقعة.

الكياسة والفهم العام ليسا بحاجة إلى  حاجة لوضع قوانين لها في السياسة، أليس كذلك؟

 وضعهما في قانون حول مشكلة كهذه.

وعدسة يجب النظر من خلالها إلى هذه العملية الخاصة باتخاذ  بل هي مِرشح.

القرارات عندما يتطرق الأمر إلى مجلس الإدارة، وأعتقد أن هذا كل ما يطلبه الزملاء 

 وما أؤيده أنا.

أما من حيث الثقة والشفافية، فهذه مشكلة يمكن المساعدة فيها في البناء على الثقة 

أنا أريد إقرار بعض الخطوات الأولية التي يقوم بها مجلس الإدارة والذي والشفافية، و

على سبيل المثال، جعل بعض العناصر في  --أعتقد أنه يمكنه القيام بالمزيد منها، وهذا 

  اجتماع مجلس الإدارة مفتوحة.

 الموضوع، أعني أنها كانت خطوة أولى فاترة، لكنني أعتقد أنها تحمل تقديرًا ما.

سوف تكون على المنصة من أجل موضوع  ICANNقيقة أن الشعبة القانونية في وح

 هام فهو مثال آخر على ما يمكن القيام به للبناء على ذلك.

وأعتقد أن هذا الأمر قيل من  --تلك هي الخطوات الأولى، لكنني أوصيكم كمبدأ أوسع 

فضل إغلاقه بدلاً من يجب أن نتأكد من أنه أمر متاح ما لم يكن من الأ --قبل، لكن 

 الأكثر اتساقًا في جعلها مغلقة وبعد ذلك فتحها في المناسبات. ICANNسلوك 

ونحن ندرك جميعًا أن مجلس الإدارة والإدارة بحاجة لإجراء مناقشات خاصة من حين 

إلى آخر، ولا بأس بهذا الأمر، ولكن بشكل عام، إذا ما جعلنا كل شيء مفتوح ومتاح ما 
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جة لإغلاق، أعتقد أننا سوف نقوم بتحسين الثقة والشفافية فيما نتطلع إليه لم يكن بحا

 جميعًا بشكل كبير.

هاتين المشكلتين حول اجتماع مجلس الإدارة المفتوحة  --وأنا أريد أن أعلن هذين 

الكثير من ذلك سيكون مفيدًا  هذا رائع. وحول الشعبة القانونية على المنصة وأقول:

 للغاية.

 

 شكرًا لك، بايرون.  ديسيبان:كريس 

الكلمة  أعتقد عند هذه الملاحظة، يكون وقتنا قد انتهى ويجب علينا اختتام الجلسة.

 الأخيرة لكاترينا.

 

وأقول أن  معذرةً على انتهاء الوقت المحدد. شكراً جزيلاً لكم على استضافتنا. نعم.  كاترينا ساتاكي:

بل النوم في حقيقة الأمر، وأعتقد أنه يؤدي في الجزء الأخير لم يكن بمثابة أغنية ما ق

 حقيقة الأمر إلى تحسين الثقة والمصداقية في ما نقوم به. شكرًا لكم.

 

  شكرًا.  كريس ديسيبان:

 

 ]نهاية النص المدون[


